

KIM

Final MXGP, Personel Pengamanan Gelar Apel Kesiapan

Syafruddin Adi - MATARAM.KIM.WEB.ID

Jul 2, 2023 - 12:20



Mataram NTB - Dalam rangka Final Race MX2 dan Event Internasional MXGP Lombok Tahun 2023, Ops Selaparang Rinjani 2023 yang terdiri gabungan personel Polresta Mataram Dan Polda NTB Melakukan apel kesiapan

pengamanan yang berlangsung di Eks. Bandara Selaparang Sirkuit MXGP Lombok. Minggu, (02/06/2023)

Kegiatan Apel Kesiapan Pengamanan dipimpin oleh Karo Ops Polda NTB Kombes Pol Abu Bakar Tertusi, S.I.K.,SH.,M.Han dihadiri oleh Dir Pam Obvit Polda NTB Kombes Pol Suprayitno, SH, SIK, Dir Intelkam Kombes Pol Hendro Kusmayadi, SIK, MH, Dir Reskrimsus Kombes Pol Nasrun Pasaribu, S.I.K., M.H, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH, Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SH SIK, pejabat utama Polda NTB dan Polresta Mataram serta seluruh personil Ops Selaparang Rinjani Tahun 2023.

Karo Ops Polda NTB Kombes Pol Abu Bakar Tertusi, S.I.K.,SH.M.Han dalam sambutannya menyampaikan ucapan terimakasih atas pelaksanaan pengamanan Event MXGP Lombok Tahun 2023, dan para pejabat utama tetap melaporkan kepada Kapolda NTB.

"Rencana Pak Kapolda NTB akan berkunjung untuk memantau situasi di areal sirkuit,"jelasnya.

Karo Ops menegaskan kepada masing - masing Padal untuk melakukan koordinasi terkait dengan kegiatan di masing - masing Plotingan.

"Demi kelancaran Tetap diberlakukan " No tiket No Akses " bagi setiap masyarakat yang akan memasuki Area Sirkuit MXGP Selaparang ", ucapnya

Karo Ops juga berpesan untuk selalu menjaga kesehatan dan bilamana ada yang sakit agar dikoordinasikan dengan Dokkes terkait dengan kondisi kesehatan personil pengamanan.

Dir Pam Obvit Kombes Pol Suprayitno, SH.,S.I.K menambahkan agar Provost benar benar melakukan pengecekan terhadap personil pengamanan dan dilaporkan melalui HT atau panggilan udara, setelah pelaksanaan pengamanan agar tetap kembali dilakukan Apel Konsolidasi.

Pihak EO MXGP menyampaikan bahwa untuk yang bertugas di area pintu masuk Gate A yang boleh masuk adalah VVIP, Infront, Artis dan Emergency, Gate B kendaraan bermotor, Gate C pejalan kaki, Gate D kendaraan bermotor khusus berstiker VVIP VIP UMKM.

" Untuk yang bisa masuk ke area Ring 1 adalah Gubernur, Kapolda NTB, Danrem 162/WB, Ketua IMI, Koordinator Lapangan MXGP dan Kadis PU selain itu tidak ada yang masuk jalur Ring 1 ", katanya.

Menurutnya untuk VIP dan VVIP jalan kaki belok kanan dan reguler festival belok kiri dan seluruh penonton memasuki area UMKM. (Adb)